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http://bailador.org/blog/ 
 

http://www.lasaggezzadichirone.org/ 
 

۩ 
 

IL DISASTRO DEI PARTITI PRO CACCIA, PRO VIVISEZIONE  E CHIUSI VERSO IL “NON 
UMANO” . DATI BASATI SUL VOTO ALLA CAMERA.  
 
AMMAZZA CHE BOTTA!!!!! 
 
SICURAMENTE NON SONO COLLASSATI PER NOI MA QUALCOSA ABBIAMO PUR 
FATTO…  
 
PDL. Ha perso 6,2 milioni di voti, nel 2008 era al 37% ora è al 21,5%.  
Rimonta? Ma fateci il santo piacere! Un assoluto disastro.  
 
LEGA NORD. Crollo micidiale: dall’8,3% del 2008 al 4,1% attuale.  
 
DESTRA STRORACIANA. (Pro caccia con l’arco). Altro disastro: dal 2,4% allo 0,6%.  
Sepolta a Predappio. 
 
FDI. La Russa, Meloni ecc..(Pro caccia)  altra debacle: 2,0%  
  
UDC. (Accordo con i cacciatori) Crollo epocale: dal 6,8 del 2006 all’1,8% attuale.   
 
FLI. (Contro la chiusura di Green Hill)  Ridotto allo 0,5% attuale  
 
PD. Ha perso 3,7 milioni di voti, nel 2008 era la 33,2% ora è al 25,4%     
 
IDV. Dal 4,4% del 2008 è virtualmente sparito.  
 
FARE: Non ha neanche cominciato all’1,1% è inciampato su una laurea… 
 
RIVOLUZIONE CIVILE: una miseria: 2,2% 
 

 
۩ 
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SIETE PREOCCUPATI? FATE BENE AD ESSERLO… 
 

http://www.cacciapassione.com/notizie/associazioni-venatorie/4791-il-partito-caccia-ambiente-sulle-
ripercussioni-dellesito-elettorale-sul-mondo-venatorio.html 

 
۩ 

 

SALVARE GLI ELEFANTI 
 
http://www.avaaz.org/it/save_the_elephants/?bnLoBab&v=22476 
 

۩ 
 
IL QUINTO GIORNO 
 

http://it.wikipedia.org/wiki/Il_quinto_giorno 
 

Il quinto giorno, romanzo di Frank Schatzing.  

Al largo delle coste del Perù un enorme banco di pesci attacca un pescatore, rovescia la sua barca e gli 

impedisce di ritornare in superficie formando un banco compatto e muovendosi come se fossero un unico 

essere. Questo è il primo di una serie di eventi analoghi che si verifica, dalle coste del sud America, un po' 

ovunque: in Europa le aragoste scoppiano, in Australia le meduse attaccano i bagnanti.. 

Contemporaneamente a migliaia di chilometri di distanza, a Trondheim, in Norvegia, un biologo marino, 

Sigur Johanson, viene incaricato di scoprire l'origine e la natura di quella che sembra essere una nuova 

specie di vermi che improvvisamente hanno invaso lo zoccolo continentale norvegese, aggredendo gli idrati 

di metano e minacciando la stabilità sottomarina dell' intera europa settentrionale. A Vancouver Island, nella 

costa occidentale del Canada, Leon Anawak, e tutto il personale di una compagnia di Whale watching deve 

fronteggiare dapprima l'inspiegabile scomparsa delle balene e poi le aggressioni apparentemente senza 

spiegazione dei cetacei ad imbarcazioni e umani. Pare che la natura si stia difendendo dal più pericoloso 

predatore mai esistito: l'uomo. Una misteriosa intelligenza che si nasconde negli abissi marini guida gli 

abitanti degli oceani in una guerra per difendersi dagli attacchi che l'umanità ha sferrato contro il loro 

habitat. Noi non possiamo fare altro che difenderci. 

 

۩ 
 

IL CANE CHE FA GINNASTICA 
 

http://www.tgcom24.mediaset.it/animali/videodallarete/1002250/il-cane-che-fa-ginnastica.shtml 
  

۩ 
 

RAGASSI…FACCIAMO QUALCOSA PER CASADEI IL RE DEL LISCIO… 
  
http://www.ilrestodelcarlino.it/cesena/cronaca/2013/02/12/844420-raoul-casadei-sequestro-fucile.shtml 
  

۩ 

 

DAVIDE HA VINTO 

Davide ha vinto. La Regione prepara una legge contro l'uso delle catene per i caniComunicato del 13 

Febbraio 2013Dopo un mese e mezzo di sciopero della fame del giovane di Ravenna, la Regione annuncia 

un progetto di legge che vieterà l'utilizzo delle catene. Zanoni: “Grazie alla determinazione di Davide e dei 
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tanti volontari che si sono uniti in questa protesta simbolica, la Regione dirà addio a questa barbara 

abitudine. In Europa sto lavorando per arrivare un giorno ad una legge sul maltrattamento animale e sugli 

animali da affezione”. “La buona notizia è che finalmente la Regione Emilia Romagna sembra voler fare 

qualcosa per quanto riguarda la barbara abitudine di tenere i cani legati alla catena. La cattiva notizia è che 

per arrivare a questo c'è stato bisogno di un mese e mezzo di sciopero della fame di un coraggioso 

cittadino”. E' il commento di Andrea Zanoni, eurodeputato IdV, alla notizia che la commissione Salute e 

politiche sociali della Regione Emilia Romagna ha messo a punto un progetto di legge che accoglie le sue 

richieste sul divieto di tenere cani alla catena. L'impegno e la determinazione di Davide Battistini, che ho 

sentito e sostenuto personalmente, sono stati premiati. Adesso mi auguro che la Regione vada fino in fondo 

per vietare certe usanze medievali come l'utilizzo delle catene per i cani”, aggiunge Zanoni, che abbraccia il 

giovane di Ravenna e ringrazia le decine di persone che si erano unite a lui in questa battaglia. La redazione 

della trasmissione radiofonica RESTIAMO ANIMALI aveva promosso un digiuno a staffetta che ha 

coinvolto ottantotto persone: QUI le foto di questa importante campagna di libertà. 

 “Grazie alla lotta di personali dal cuore così grande in Italia stiamo ottenendo i primi risultati verso una 

maggiori tutela animale - conclude Zanoni - Purtroppo in Europa non c'è una legge sul maltrattamento 

animali e sulla tutela degli animali da affezione. Per questo mi sto battendo affinché si arrivi ad una 

proposta da parte della Commissione europea. A questo scopo stiamo lavorando anche nell'intergruppo 

Benessere degli animali e in Commissione Ambiente al Parlamento europeo. Purtroppo i tempi procedurali 

sono molto lunghi”. 

۩ 

 

PER UNA  RI -PROPOSTA DI  LEGGE  PER LA REGOLAMENTAZIONE DELLA 
PROFESSIONE VETERINARIA 
 

Un’altra legislatura si sta per aprire, tutti speriamo che il prossimo governo porti una ventata di 

cambiamento per il progresso civile del paese, progresso che non può prescindere dalla tutela degli animali 

per i quali, fino ad oggi, si è fatto ben poco. Le leggi esistenti sono manchevoli e troppo generiche, molto è 

lasciato alla discrezione dei comuni che hanno facoltà o meno di emanare regolamenti per il benessere degli 

animali, e il più delle volte non lo fanno. Sul fronte della malasanità animale, permane una realtà 

agghiacciante; molti discutibili veterinari continuano ad operare senza regole, a danno degli animali e dei 

loro compagni umani. Molto c’è ancora da fare per i nostri amici animali 

 

UNA PROPOSTA CHE DEVE DIVENTARE LEGGE  
 
Da circa dieci anni, l’associazione “Arca 2000” onlus diritti dell’animale malato, si sta battendo perché sia 

approvata una legge di “Regolamentazione della professione veterinaria per la tutela sanitaria degli animali 

d’affezione” Non si può tollerare che i veterinari, contrariamente ai medici degli umani, non abbiano alcun 

obbligo di legge per il rilascio, la conservazione e la compilazione di cartelle cliniche degli animali in cura; 

l’obbligo di una registrazione degli animali in entrata e uscita dalle cliniche o ambulatori veterinari; 

l’obbligo di rilasciare le analisi cliniche e i referti scritti di ogni diagnosi effettuata, l’obbligo di 

specializzazione post laurea. Per non parlare dell’obbligo di pronto soccorso 24h (cosa che potrebbe essere 

risolta con turnazioni e collaborazioni dei vari professionisti). Attualmente molti veterinari operano senza 

regole, sia deontologiche che professionali, tutto è lasciato alla discrezione personale. Nelle oltre 14 facoltà 

universitarie di veterinaria italiane, spesso, nemmeno s’insegna ad effettuare un’operazione chirurgica! 

Questo significa che molti laureati non sono in grado nemmeno di effettuare la più banale delle operazioni 

per salvare la vita di un animale.Però l’autorizzazione per l’apertura di un ambulatorio veterinario viene 

rilasciata con una semplice comunicazione di vicinato (come un qualsiasi esercizio commerciale) 

In quali mani mettiamo i nostri piccoli amici? Quali garanzie la legge offre loro? Nessuna. 

La vita e la morte dei nostri animali è nelle mani della fortuna! 

I casi di malasanità animale, sono all’ordine del giorno, ma sono ignorati, sfuggono a qualsiasi controllo 

esterno, non essendovi la possibilità di sequestrare cartelle cliniche e referti, come avviene per le strutture 

mediche degli umani. Denunciare un veterinario negligente è quasi impossibile, quando non c’è 

documentazione clinica. Tutto ciò avviene con il favore di un vergognoso vuoto legislativo. 



 4 

Per questo occorre con forza chiedere al nuovo governo che vengano prese misure per regolamentare la 

professione veterinaria, sulla base della nostra passata proposta di legge (ahimè, mai discussa) 

Nei giorni passati la nostra associazione ha rivolto un appello ai candidati politici di vari schieramenti, per 

chiedere un interessamento al problema; alcuni hanno risposto (Amati, Stefutti) altri no (Laura Castelli, 

Michela Brambilla,Nichi Vendola). Chi non ha risposto ha forse dimenticato che i politici sono al servizio 

del popolo, ed hanno il dovere di dare risposte. Rispondere è un assunzione d’impegno ma anche un’ 

apertura alla collaborazione. Per questo, ci auguriamo di poter trovare un interlocutore valido, nei prossimi 

mesi, che possa riprendere in considerazione la problematica della malasanità animale, sulla base della 

nostra passata collaborazione ed esperienza in materia. 

Ricordiamoci che abbiamo un dovere verso le tante, troppe piccole vittime rimaste senza giustizia, e verso 

tutti gli animali che ancora sono con noi.   

 

Daniela Ballestra 

Presidente di “Arca 2000” onlus diritti dell’animale malato 

www.arca2000.it 

 

۩ 

 

GUARDATEMI: SONO IL BOIA REALE DEGLI ANIMALI…. SPUTATEMI IN FACCIA…  
 

http://js.dailymail.co.uk/news/article-2278379/Yorkshire-abattoir-boss-Peter-Boddy-caught-horse-
meat-kebab-scandal-deal-Aintree-racecourse.html 
 

۩ 

 

MR. ATTENBOROUGH… NON HA DETTO CHE GLI SCIMPANZÉ SONO GAYS   

OVVERO: IL “POLITICALY CORRECT” IMPAZZITO…  

http://www.dailymail.co.uk/news/article-2276012/Sir-David-Attenborough-gets-mauling-academic--
hes-ignoring-gay-animals-BBC-nature-documentaries.html 

۩ 

 
HA RAGIONE GRILLO: FACCIAMO SALTARE IL QUORUM E FACCIAMO UN 
REFERENDUM SULLA CACCIA…  UN BEL REFERENDUM SENZA QUORUM… 
E INDOVINATE CHI VINCE?  
 

http://www.beppegrillo.it/iniziative/movimentocinquestelle/Programma-Movimento-5-Stelle.pdf 

Un punto di riferimento è il referendum del 1990. Nel 1990: gli italiani aventi diritto al voto erano 

49.000.000, per raggiungere il quorum erano necessari 24.033.209 votanti. Il quorum non fu raggiunto per 

la mancanza del 7,7 % dei voti. Evitiamo riflessioni sul non raggiungimento del “quorum” per non spargere 

sale su ferite ancora aperte. Lo sappiamo: il 23% degli italiani non votano per protesta, il 44,4% per apatia. 

Inoltre nel 1990 esisteva ancora un esercito di elettori defunti o irreperibili nelle liste “Aire”: circa 

1.200.000 persone. E se non si riescono a mobilitare i cittadini davanti ad una potenziale svolta 

maggioritaria, che possibilità esiste di raggiungere il “quorum” in un referendum riguardante poveri animali 

che equivalgono a “res nullius”? Analizziamo il voto del 1990, e cerchiamo di interpretare le cifre: 

il 43,3% degli aventi diritto al voto votarono per il referendum del 1990 = 21.070.000   

Di questo 43,3% il 92,3% si espresse contro la caccia = 19.447.610 

Il 7,7% si espresse a favore della caccia = 1.622.390 

Se ne deduce che circa 19.447.610 italiani erano potenzialmente contro la caccia. 

Non è difficile intuire che chiudere i terreni privati ai cacciatori equivaleva ad una specie di morte venatoria. 
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Nel 1990 i cacciatori erano 1.446.935 ora sono meno della metà 

Il sentimento degli italiani verso la caccia ha raggiunto livelli di negatività abissale.  

Bene facciamo saltare il quorum come vuole Grillo e fottiamoli…. 

Un bel referendum senza quorum…che ne dite?  

 

۩ 

 

I VEGETARIANI SUL ROGO A MILANO  

Il vegetarismo è stato sempre per la Chiesa qualcosa da evitare come la peste. Qualcosa che sconfina con 

l’eresia. Se un contadino si rifiutava di macellare un animale era sospetto. In Sassonia e nel Regno dei 

Franchi il vegetarismo era particolarmente inviso, ma per gli eretici vegetariani  mangiar carne era cosa 

immonda. La fine dei tempi era vicina è bisognava purificarsi. Meglio mangiare vegetali e frutta e non 

ingurgitare la sofferenza sanguinolenta di altri viventi. Gli angeli sicuramente non mangiano carne. La carne 

è impura. Ma se i vegetariani erano ( e sono) visti con profondo sospetto, nessuno si sognava di dire nulla ai 

monaci di Cluny, un monastero abitato da santi uomini che rifiutavano la carne. Cluny era un luogo sacro. 

Con Cluny non si scherzava. Per i soldati di Dio mangiar carne era contaminante, per l’abate Oddo 

significava  infettarsi, affondare nella melma del mondo e se non c’era olio per friggere occorreva una 

dispensa per usare il lardo. E questo avveniva quando abbuffarsi era una cosa nobile, la pancia indicava il  

livello sociale. I poveri erano cadaverici e i benestanti adiposi. I santi prelati raccontavano che spesso gli 

animali venivano per farsi massacrare e cucinare. Era la grazia del Signore che riempiva le sacre budella. 

Lo spirito Santo spingeva il cinghiale che finiva allo spiedo.  

 

Nel castello di Monforte, ameno paesino nelle Langhe, vive una comunità eretica  guidata da un certo 

Geraldo, un mistico che propugna una dottrina protocatara ed è ospite della contessa proprietaria del 

castello. I protocatari di Monforte avversano la sessualità, il matrimonio, la proprietà privata e il consumo 

della carne. Di tutto questo viene informato l’arcivescovo di Milano Ariberto D’Intimiamo. Tra non molto 

l’imperatore  del Sacro Romano Impero, Corrado II detto il Salice, deve transitare per quelle terre e la 

presenza di eretici infastidisce e preoccupa. Il santo prelato ci riflette e parte con un manipolo di soldati per 

mettere fine al pericolo. Espugna il castello, cattura gli eretici e li imprigiona. Durante il processo Geraldo 

conferma tutto. I santi prelati ascoltano inorriditi. Si può perdonare la castità, ma non la non proliferazione 

della specie, e l’attacco alla proprietà privata e al consumo della carne è anatema. E’ roba da ribaltare il 

mondo. Ma vogliamo scherzare? Con questa roba si sprofonda nell’anarchia: vogliamo, forse, strappare le 

braciole sanguinolente dai palati dei venerabili prelati e dei pii porporati? E’ proprio vero: il tempo 

dell’Anticristo sta giungendo. Tra poco vedremo le orde di Gog e Magog travalicare i sacri confini e 

distruggere la cristianità. Questi sono i primi segni. I santi padri ci pensano sopra e spediscono l’angelica 

contessa e i protocatari al rogo. E’ il 1028 quando si alzano le fiamme delle pire e i Milanesi ci restano 

malissimo, ma non gli eretici che pensano di accedere al Regno di Dio attraverso inaudite sofferenze. Più 

soffri più ti purifichi. 

  

A Milano c’è una zona chiamata Monforte: quello è il luogo del supplizio. 

 

Il messaggio dei venerabili prelati è questo: se volete mettere fine ad amplessi bestiali e ad orgasmi 

demonici, potete farlo, ma il vitello arrosto, che ci ha concesso il Signore, non potete togliercelo. Anche Dio 

mangiò il vitello a Mamre (Genesi 18,1-15) “Poi il Signore apparve ad Abramo alle Querce di Mamre, 

mentre egli sedeva all’ingresso della tenda nell’ora più calda del giorno. Egli alzò gli occhi e vide che tre 

uomini stavano in piedi presso di lui. Appena li vide, corse loro incontro dall’ingresso della tenda e si 

prostrò fino a terra, dicendo: “Mio signore, se ho trovato grazia ai tuoi occhi, non passare oltre senza 

fermarti dal tuo servo. Si vada a prendere un po’ d’acqua, lavatevi i piedi e accomodatevi sotto l’albero. 

Andrò a prendere un boccone di pane e ristoratevi; dopo potrete proseguire, perché è ben per questo che voi 

siete passati dal vostro servo”. Quelli dissero: “Fa’ pure come hai detto”. Allora Abramo andò in fretta nella 

tenda, da Sara, e disse: “Presto, tre staia di fior di farina, impastala e fanne focacce”All’armento corse lui 
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stesso, Abramo; prese un vitello tenero e buono e lo diede al servo, che si affrettò a prepararlo. Prese panna 

e latte fresco insieme con il vitello, che aveva preparato, e li porse loro. Così, mentre egli stava in piedi 

presso di loro sotto l’albero, quelli mangiarono”. 

Non avete letto il sogno lucido di Pietro in Atti 10, 9-16 quando l’Onnipotente ingiunge all’apostolo di 

papparsi di tutto e fregarsene delle ingiunzioni ebraiche? E che Gesù non mangiava carne e pesce? Quello se 

lo lasciavi senza cibo per tre giorni si mangiava pure la nonna. Il digiuno nel deserto? Roba vecchia… 

superata… E la proprietà privata lasciatela in pace. Toccarla è anatema.  

Ma scusate non avete letto che Paolo Di Tarso giustifica la schiavitù (Colossesi 3-2) “Voi, servi, siate docili 

in tutto con i vostri padroni terreni; non servendo solo quando vi vedono, come si fa per piacere agli uomini, 

ma con cuore semplice e nel timore del Signore” e accetta i poteri del mondo perché concessi da Dio 

(Romani 13.1) “Ciascuno stia sottomesso alle autorità costituite; poiché non c'è autorità se non da Dio e 

quelle che esistono sono stabilite da Dio. Quindi chi si oppone all'autorità, si oppone all'ordine stabilito da 

Dio. E quelli che si oppongono si attireranno addosso la condanna”? 

E che volete capovolgere il mondo? Scusate… ma credete di essere più saggi del Creatore?    

 

       

۩ 

 

I SOLDI PAGATI PER INGANNARCI SUL CLIMA  
 

http://www.guardian.co.uk/environment/2013/feb/14/funding-climate-change-denial-thinktanks-
network 
 

۩ 

 

LA SCIMMIA DAL VOLTO UMANO  
 

http://www.repubblica.it/ambiente/2012/09/13/foto/scoperta_la_scimmia_dal_volto_umano-
42465666/1/# 
 

۩ 

 

SOLO UNA SPECIE DERELITTA FA QUESTE COSE.  

DOPO UNA VITA DI ORRORE I  CAVALLI VANNO AL MACELLO  

http://www.dailymail.co.uk/news/article-2276747/Horsemeat-scandal-Thousands-horses-slaughtered-
meat-Romania-100-time.html 

GATTI MURATI VIVI IN BIELORUSSIA,  

UNA PETIZIONE INTERNAZIONALE PER FERMARE QUESTA PRATICA AGGHIACCIANTE  

http://www.change.org/it/petizioni/the-belarusian-government-the-city-of-minsk-stop-the-walling-in-
of-cats-to-die-in-minsk-belarus 

è possibile firmare una petizione internazionale per chiedere alle autorità della città di Minsk (Bielorussia) e 

al governo bielorusso di chiudere una volta per tutte con la pratica di murare vivi i gatti all'interno di cantine 

e seminterrati. Secondo quanto reso noto da un'associazione animalista locale, tale misura potrebbe essere 

un espediente per limitare il numero dei mici randagi. Infatti, come confermano numerosi residenti, cantine 

e sottoscala vengono sigillati senza verificare l'eventuale presenza dei felini e senza allontanarli da quella 

che è destinata a diventare il loro “braccio della morte”. Stremati dalla fame e dalla sete, i gatti perdono la 

vita tra atroci sofferenze e miagolii disperati. In alcuni casi gli stessi residenti, indignati da questo 

trattamento agghiacciante, hanno provveduto a creare delle piccole aperture nelle mura per consentire ai 

gatti di riguadagnare la libertà. Purtroppo, però, si tratta di casi isolati e la maggior parte degli animali è 
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condannata a non rivedere più la luce del sole.  

 

۩ 

 

GUARDATE QUESTE IMMAGINI: QUESTO È QUELLO CHE FANNO ALLE VOLPI  

http://www.dailymail.co.uk/news/article-2281005/Horror-bus-passengers-pack-hounds-rip-fox-pieces-
breach-hunting-ban.html 

Una volpe assalta un bambino e la stampa di destra insorge. Sono pericolose le volpi vanno sterminate. 

I loro lettori vogliono che si ritorni a quello che vedete nelle foto. Fateci ammazzare le volpi con i cani e il 

pericolo non ci sarà più. A quel punto uno domanda: se le volpi sono pericolose per un limitatissimo evento 

e vanno eliminate cosa bisogna fare con i cani? Sapete quanti attacchi da parte dei cani ci sono stati 

nell’ultimo anno? 6450 attacchi….E che facciamo con i cani allora? Se un incidente equivale a uno 

sterminio cosa facciamo con i cani? I cani non si toccano urlano tutti (ci mancherebbe) …allora neanche le 

volpi si toccano...rispondiamo… 

 

۩ 

 

 

 
 

 

 

COSA DIREBBERO DI NOI GLI ALIENI 

L’idea che lo spirito preceda la materia, l’idea che la materia sia stata preceduta dall’Essere perfetto e 

immutabile, in contrasto con il mondo delle apparenze, ha creato sommovimenti inconcepibili. 

Ha creato la Leitkultur della specie dominante. L’idea che la natura è il prodotto dello Spirito ha dato 

origine all’abisso che esiste tra noi umani e gli altri viventi del pianeta. Ha dato alla coscienza di una specie 

un ruolo unico e predominante nel proscenio del mondo. Le cose, si è detto, non sono senza che siano 

percepite dalla nostra coscienza. E seguendo questo sentiero si è precipitati nel mondo di Berkeley ove 

quando lasci la stanza dove scrivi le cose non sono più, svaniscono, e il Tutto sussiste perché è percepito da 

Dio e se Dio chiude gli occhi tutto precipita nel nulla. Una panzana amata, in passato, da molti filosofi. 

L’unicità della coscienza ha creato l’abisso che esiste tra noi e il non umano. L’unicità della coscienza ha 

creato l’idea dell’unicità della specie. Questa assurdità ha fatto testo per secoli. Spesso accettata, spesso 

respinta. L’Essere, si è detto, è qualcosa che deriva dal pensiero. L’organico deriva dall’inorganico. 

Ma condurre tutto al pensiero e al sapere è fallace. La  mente getta una luce sul mondo e sui mondi. 

La mente spiega l’Essere, ma è uno dei suoi fenomeni. Un fenomeno eccezionale, certo, ma l’universo 

esiste anche senza la mente che lo percepisca. E’ il pensiero che deriva dall’Essere, anzi dalla natura. Questa 

sembra una nozione lapalissiana, ma non è stato così. E’ l’evoluzione che attraverso il suo lungo cammino 

ha prodotto la coscienza e il pensiero. Al tempo dei dinosauri il mondo esisteva anche se non era percepito 
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da una umana coscienza. I grandi spazi siderali non hanno bisogno della coscienza che li percepisce. Sono 

perché sono. Prima della costruzione del cervello che ospita la coscienza il mondo, i mondi, esistevano  

La cosa è paragonabile alla scoperta dell’America, che, secondo gli europei, è divenuta reale solo quando 

Colombo è approdato a quei lontani lidi. Come se non ci fossero stati umani in America prima della venuta 

di Colombo, come se non ci fossero state le mille tribù. Una  maniera di pensare devastante che ha prodotto 

i massacri sudamericani di Cortez e dei suoi sgherri, giustificati oltre che dall’oro anche dalla religione 

importata. Quando la mente non percepisce le cose le cose non sono. Questa bufala assurda è stata 

annientata dalla scienza moderna. Anche il “Cogito ergo sum” non regge più. E’ offensivo. La coscienza è 

un epifenomeno della materia attraverso la su a laboriosa evoluzione. La coscienza non appartiene a un 

luogo luminoso oltre le cose, e elevarla su cime iperuraniche è stato l’errore fondamentale che ha creato tra 

noi e gli altri abitanti della Terra un vertiginoso baratro. E in quell’abisso hanno sguazzato, in particolare, le 

religioni monoteiste con le loro “creatio ex nihilo”. Le religioni monoteiste che hanno martoriato il non 

umano inventandosi la storia dell’anima immortale concessa solamente a una specie.      

 

La NASA sostiene che solo nella nostra galassia, nella Via Lattea, potrebbero esistere 17 miliardi di pianeti 

posizionati come la Terra con il Sole, capaci, quindi, di ospitare la vita. In grado di produrre vita e coscienza 

come la concepiamo noi. 

Immaginiamo che, su un ipotetico pianeta, tra le infinite possibilità, attraverso l’evoluzione, si siano prodotti 

esseri con una coscienza simile alla nostra. Immaginiamo che abbiano una storia mille anni più lunga della 

nostra; che abbiano raggiunto l’equivalente del nostro anno 3013.  

Immaginiamo che una simile civiltà sia sopravvissuta alla propria storia, alle scoperte che la potevano 

annientare - come la proliferazione delle armi nucleari sulla Terra - , al suo pericoloso sviluppo tecnologico, 

ad attacchi di asteroidi, a irradiazioni provocate da esplosioni di stelle e supernove, a drammatici 

cambiamenti climatici, e si sia evoluta dal livello “preistorico” dove noi siamo ancora immersi.      

Immaginiamo che abbiano risolto le questioni essenziali della fisica e dell’astrofisica come la materia 

oscura, l’energia oscura, le dimensioni sconosciute e la supersimmetria, che siano progrediti nella genetica, 

nella medicina, nell’uso dell’energia e che usino trasporti a levitazione magnetica. 

Immaginiamo che, attraverso la loro avanzata conoscenza tecnologica, gli abitanti di questo ipotetico 

pianeta, siano in grado di utilizzare la miniaturizzazione e la nanotecnologia per produrre macchine su scala 

molecolare, microastronavi capaci di raggiungere il nostro pianeta.  

Immaginiamo che ci visitino e che vedano l’orrore della nostra storia, le nostre guerre, gli olocausti, i 

genocidi, i massacri infiniti, gli efferati stermini, che vedano l’ingiustizia, le assurdità, le miserie che ci 

propina un sistema economico che tritura miliardi poveri - e che tutti accettano come l’unico sistema 

possibile - , che vedano luoghi dove i figli dei poveri muoiono di fame e per malattie mentre i nostri figli 

appaiono adiposi e viziati. 

Immaginiamo che vedano i mattatoi, i luoghi della vivisezione, la caccia sfrenata a esseri che non possono 

difendersi, la corrida, il massacro delle piccole foche, gli zoo, i circhi e tutti gli altri orrori, cioè il 

trattamento orrendo che riserviamo alle altre specie. 

Immaginiamo che vedano come abbiamo ridotto il nostro habitat, i nostri oceani, le nostre foreste, i nostri 

fiumi, le nostre avvelenate città. 

Immaginiamo che incontrino gente che vuole propinar loro i nostri credi religiosi spiegando che i nostri Dei 

sono i veri Dei e i loro (ammesso che una civiltà avanzata possa averli) sono solo idoli e demoni. 

 

Cosa direbbero gli alieni?  

 

Gli alieni di una civiltà avanzata direbbero che siamo i tiranni dell’orbe terraqueo. Che siamo i nazisti della 

Terra. L’aliena Leeloo nel film Il Quinto Elemento di Luc Besson quando vede i filmati delle guerre e degli 

stermini piange davanti alla nostra storia che spazia dai genocidi all’olocausto, dalla fame alla proliferazione 

nucleare. Non capisce. Ma non vede nei filmati quello che abbiamo fatto ai viventi non umani. Quello 

Besson se l’è dimenticato come fanno, quasi sempre, gli umani perché ciechi verso il non umano.               

Nel Quinto Elemento gli alieni si domandano se è giusto salvare la terra contagiata dall'uomo, dalle sue 

guerre, dalla sua endemica violenza. Finisce come i film di Hollywood con una conclusione banale. 
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Ma cosa direbbero gli alieni della panzana dello spirito che precede la materia e tutte le altre inanità che per 

secoli ci hanno deturpato la mente?  

۩ 

 

LO STERMINO DEI SANTI INNOCENTI 

http://www.guardian.co.uk/environment/2013/feb/27/pilot-badger-culls 

۩ 

 

SE CERCATE UN PAPA ECCOLO!!!! 

 

http://triskel182.wordpress.com/2013/03/02/se-il-conclave-aprisse-le-porte-alla-primavera-della-
chiesa-hans-kung/ 
 

 

۩ 

 

VI SIETE ROTTI? BENE…RILASSATEVI… 

http://www.youtube.com/watch?v=gxnjo903WEU&feature=email 
 


